



En Cholchol celebraron el Día del Recolector

Recientemente el municipio, liderado por el alcalde reconoció y agradeció la labor fundamental de los recolectores de residuos con un desayuno en su honor.

Gracias por su compromiso diario

Aunque la conmemoración oficial del Día del Recolector y Recolectora de Residuos Domiciliarios es el 29 de julio en nuestro país, la municipalidad quiso adelantarse a celebración



con el cuidado del entorno y el bienestar de la comuna. Son esenciales para un Cholchol más limpio y sustentable.

junto a ellos, reconociendo y visibilizando el valioso trabajo que realizan día a día.